

**POSTULAT** von Robert Brunner (Grüne, Steinmaur), Lilith Claudia Hübscher (Grüne, Winterthur) und Maria Rohweder-Lischer (Grüne, Uetikon am See)

betreffend Schaffung einer Fachstelle Landschaftsschutz im Amt für Raumplanung und Vermessung (ARV)

---

Der Regierungsrat wird eingeladen, im Amt für Raumplanung und Vermessung (ARV) eine Fachstelle Landschaftsschutz einzurichten, welche in enger Zusammenarbeit mit der Fachstelle Naturschutz im Amt für Landschaft und Natur (ALN) die Fachkompetenzen im Landschaftsschutz bündelt.

Robert Brunner  
Lilith Claudia Hübscher  
Maria Rohweder-Lischer

Begründung:

Die Bilanz 10 Jahre Naturschutzgesamtkonzept zeigt die bestehenden Defizite in der Umsetzung in aller Deutlichkeit auf. Die Biodiversität im Kanton Zürich ist immer noch stark gefährdet. Neben den Problemen im klassischen Naturschutz (Schutzgebiete) wird offensichtlich, dass Natur- und Landschaftsschutz untrennbar miteinander verbunden sind. Der Landschaftsschutz wiederum fristet im ARV ein Mauerblümchendasein. Pro Natura Zürich und der Zürcher Vogelschutz verlangen in ihrer Medienmitteilung zur Bilanz 10 Jahre Naturschutzgesamtkonzept die Einrichtung einer Fachstelle Landschaftsschutz. Dieser Forderung schliessen sich die Grünen an. Die neue Fachstelle soll die bestehende Kompetenz im Landschaftsschutz im ARV bündeln. Zusätzliche Stellen sind nach Möglichkeit dort zu kompensieren, wo Landschaftszerschneidung vorangetrieben wird.